



CARLOS ROSILLO

Arranca el PSOE de Pedro Sánchez

El 39º congreso del PSOE, que se celebra este fin de semana en Madrid y termina hoy, da carta de naturaleza a un nuevo partido socialista, el liderado por Pedro Sánchez (en

la foto), nuevo secretario general. El PSOE reformista de Felipe González, situado en el centro-izquierda y que conquistó una mayoría social para gobernar, deja paso a un partido que quiere situarse claramente “a la izquierda”, a fin de disputar a Podemos los votos que la formación de Pablo Iglesias le ha arrebatado estos años.

El partido que quiere situarse claramente “a la izquierda”, a fin de disputar a Podemos los votos que la formación de Pablo Iglesias le ha arrebatado estos años.

PÁGINAS 16 A 19

JOSÉ MARÍA ÁLVAREZ-PALLETE Presidente de Telefónica

“Telefónica está para ayudar, para invertir, y no para otras cosas”

JORGE RIVERA, Madrid
En la primera entrevista que concede desde que accedió al cargo, el presidente de Telefónica, José María Álvarez-Pallete, hace un amplio repaso a las decisiones que ha adoptado en este tiempo. “Llevo un año intentando hacer que a Telefónica se la vea como una compañía que está ahí para

apoyar, para ayudar, para invertir, para hacer cosas que movilicen la economía, y no para otras cosas”, señala. Álvarez-Pallete está centrado en dar una acertada respuesta a la disrupción que sig-

nifica la revolución digital. “La tecnología es muy difícil de parar y lo único que puedes hacer es encauzarla”, explica. Cree que “Telefónica está en la dirección adecuada” y aboga por definir un

“marco universal de valores” que regule los efectos de este cambio. Otra apuesta es la inversión a largo plazo en Latinoamérica, porque “Telefónica no sería lo que es sin las inversiones que hicimos allí”. El presidente de la multinacional entiende que el papel de Telefónica “no es opinar sobre la actualidad política”. PÁGINAS 34 A 37

“La revolución digital necesita un nuevo marco universal de valores y regulaciones”

COLEGIO MONTFORT UN COLEGIO BILINGÜE CON ALEMÁN, FRANCÉS Y CHINO.

- De 1 a 7 años, Colegio Oficial Británico
- Bilingüe en inglés a partir de 3º de Primaria, Secundaria y Bachillerato
- 1 millón de m² de instalaciones
- Excelencia educativa certificada

CURSOS DE VERANO

- Recuperación y refuerzo (Todos los cursos. Residencia)
- Cursos intensivos de inglés (De 7 a 16 años. Residencia)
- Summer Fun Camp (De 2 a 12 años)
- Verano de Música y Danza (De 6 a 15 años. Residencia)

RESIDENCIA IDEAL PARA EL ESTUDIO Y EL DEPORTE TRANSPORTE ESCOLAR

91 886 70 65 www.colegiomontfort.es

Un grupo ‘abertzale’ atacó en octubre a dos guardias civiles. La vieja herida aún perdura

Alsasua: ecos de un odio que no acaba

PABLO ORDAZ, Alasua
El pasado 15 de octubre, dos guardias civiles de paisano que se encontraban con sus novias en Alasua (Navarra) fueron atacados por un grupo *abertzale*. Ocho meses después, el alcalde de la localidad, Javi Ollo, de la coalición nacionalista Geroa Bai, asegura que su pueblo no

vive un conflicto permanente; que no hay, como antes, una línea que separe la zona *abertzale* de la española. Pero el teniente agredido ha optado por cambiar de destino, su novia de entonces ya no vive en el pueblo y la familia de la joven observa cómo a su negocio cada vez entran menos clientes.

PÁGINA 20

El incendio de la torre de Londres desata una ola de protesta social contra May

La indignación popular mella a una primera ministra ya debilitada

PABLO GUIMÓN, Londres
El incendio de la torre Grenfell de Londres, la madrugada del jueves, del que se cuentan ya 58 muertos, ha desatado un aluvión de protestas contra la primera ministra británica, Theresa May. A su fría reacción a la tragedia se suma el sistema de recortes y falta de regulación que puede haber contribuido a la propagación de las llamas. Todo esto debilita políticamente a la ya de por sí cuestionada May.

PÁGINA 2 Y 3

El nuevo género musical mezcla el hip hop y el ‘reggaeton’

El ‘trap’ lleva la locura al Sónar

P26



Ofensiva contra la ciencia

Un ataque sin precedentes cuestiona hechos probados como el cambio climático o la eficacia de las vacunas

Javier Sampedro, Patricia Fernández de Lis y Javier Salas

La revancha del wahabismo

Javier Martín

ADEMÁS

Los ‘tiburones’ acechan a la bolsa española

David Fernández